

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 14 de Enero de 1937

NUMERO DE HOY 5.746

Azaña viendo su fracaso, mandó venir rusos mezclados con la hez del mundo para "aplastar" a los nacionales

Este aborto de la naturaleza al que ya conoce el mundo por doña Manolita, vió sus planes fracasados y entonces de acuerdo con la serie de Manolitas que le rodeaban decidieron en decisivo mando, traer a España rusos, polacos, checos, franceses y demás gentuza, para *aplastar* a los nacionales y desde luego robar lo poco que iba quedando después del reparto rojo, hecho por *caballeros* de los que representaban a España protegiendo ladrones y asesinos.

Sucede en la actualidad, que los rusos, judíos y masones, que venían a país conquistado según Largo Caballero, han podido comprobar que son contados los internacionales que regresan a sus respectivos países. Es decir: que se quedan por España a *descansar*, cosa que ha escamado mucho a otras reatas en preparación que ya se niegan a pisar suelo español, donde saben que quien lo pisa, en contra de los nacionales se le derrumba la *cátedra*. ¡Vaya cátedras las que han venido a poner

los rusos!—Como ladrones no hay que dudarlos, como soldados, creyeron ser intangibles y que les ha pasado?

Los campos españoles de avido terreno, guardan el abono humano marxista, como recuerdo que un día mandados por el anti español Azaña a destruir la Nación; fué la Nación quien destruyó la raza de beduinos.

Viva el Ejército Nacional
Viva Franco.

La Gasolina - Carburante nacional

La Química ha realizado el análisis de las esencias que mezcladas con el aire se emplean en el automovilismo y la aviación, buscando sin descanso la producción sintética de estos productos. Este asunto es importantísimo para los países que no poseen minas de petróleo o las tienen en estado de agotamiento, estando a merced del extranjero, especialmente en tiempo de guerra.

La gasolina es un hidrocarburo, es decir, un compuesto de hidrógeno y carbono. Para obtener, pues, un cuerpo que posea las propiedades de la esencia, se precisa tener una materia que se encuentre abundante en el territorio nacional e incorporarle la cantidad de hidrógeno que le falta para transformarla en esencia sintética.

Los tres Estados que en el mundo

se bastan en petróleo natural, son los Estados Unidos, Rumania, y el Sur de Rusia. Otras naciones, como Inglaterra, Alemania, Francia, Italia y España, tienen escasa nafta en el subsuelo; más estas potencias poseen minas de carbón, hulla o de lignitos, que es una hulla en formación o esquistos bituminosos, que son una sustancia en vía de transformación en nafta. Estas naciones que no tienen abundancia de petróleos naturales, buscan y han encontrado el medio de transformar industrialmente en combustibles líquidos los combustibles sólidos que abundan en su subsuelo. El carbón, el lignito y esquistos bituminosos, para transformarse en esencia, deben sufrir una transformación química profunda.

El químico alemán Bergius trata la sustancia a hidrogenar, que es el carbón de piedra, del modo siguiente: Muele finamente el carbón y se mezcla con aceite pesado; la mezcla así obtenida, el hidrógeno y una materia cuprosa que se emplea como catalizador, se arrastran a la presión de 300 atmósfera a un tubo de reacción calentado a 500 grados, donde se transforma la pasta en un aceite de densidad media. En un segundo circuito, este aceite es mezclado con más hidrógeno y después destilado, condensados los vapores, uno de los líquidos obtenidos es la esencia.

Otro químico alemán, Von Fischer, se funda para la fabricación de la esencia en la transformación catalítica de los elementos del gas de agua en metano, primer término de la serie de parafinas. El gas de agua se obtiene por la acción del vapor de agua sobre el *cock* en gases especiales.

les. Por medio de catalizadores se enriquece en hidrógeno este gas, que después se purifica y transforma en hidrocarburo líquido. El aceite así obtenido se transforma por *cracking* en esencia.

Actualmente existen en el mundo para la producción de la gasolina sintética las fábricas siguientes: En Alemania, una para la hidrogenación de breas de hulla y de lignito, dos fábricas de hidrogenación de carbón y cuatro fábricas utilizando el procedimiento de Fischer. Se afirma, que en el año actual, la producción anual de esencia sintética alcanzará en Alemania un millón de toneladas o sea la mitad de su consumo.

En Inglaterra, la fábrica de Billingham es capaz de producir ciento cincuenta mil toneladas por año, por hidrogenación de breas de hulla y de carbón. En Francia, dos fábricas son capaces de hidrogenar cincuenta toneladas de carbón por día, con una producción de unas diez mil toneladas de esencia, además, en breve comenzará a funcionar otra fábrica produciendo veinte mil toneladas anuales. En los Estados Unidos existe una fábrica de hidrogenación de residuos de petróleo y proyectándose en Italia, Japón y otros países.

Bajo el punto de vista de la calidad, la esencia sintética es superior a la que suministran las refinerías de petróleo y en cuanto a su precio es más elevado, por lo menos tres veces, no obstante, los alemanes esperan obtenerla al mismo precio que la natural.

MIGUEL ANCIL.

EL SEÑOR DON EMILIO GONZALEZ TORRUBIA

Falleció en la Villa de Almazán (Soria) el día 7 de Enero de 1937

(Habiendo recibido los Auxilios Espirituales)

D. E. P.

Sus apenados hijos, don Vicente, doña Melitona, don Nicolás, don Emiliano, don Román, don Dámaso y doña Natividad, hijos políticos don Tomás Rodríguez, doña Caridad Sanz, doña Luisa Romero, doña Pilar Arguera, doña Felipa Garcia y doña María Soria, nietos, sobrinos y demás familia.

Al participar a sus relacionados tan dolorosa pérdida ruegan una oración por su alma, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán reconocidos.

Almazán (Soria) 14 de Enero de 1937.

Sanatorio Ginecológico

de

Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

Lea V. Noticiero de Soria

Interesantes noticias de la guerra

Siguen — para nuestra satisfacción — los rusos haciendo el «ruso», así la semana pasada en todos los frentes donde han presentado batalla, se les ha castigado de lo lindo.

La columna internacional quedó muy diezmada en las Rozas, donde los «rojete» abandonaron abundante material, dejando infinidad de muertos.

También en Algora (Guadalajara) el batallón extranjero denominado «Dimitrof» (que conste que este nombre es ruso) sufrió gran quebranto en sus unidades, pues los nuestros se lanzaron con tal denuedo al ataque y con tal coraje repartieron hule, que el *batalloncillo* de nombre ruso quedó medio triturado, pues los que no murieron en sus posiciones, huyeron como conejos, quedando prisioneros varios oficiales.

Que sigan haciendo el ruso.

A pesar del tan cacareado «no pasarán», nuestras heroicas tropas en magníficos y victoriosos combates han ocupado importantes posiciones en el sector de Madrid, ocupando con su artillería la Cuesta de las Perdices, con lo cual quedan bajo el fuego de nuestras baterías, la Dehesa de la Villa y el pueblo de Fuencarral.

En estos victoriosos avances han tenido los rojos centenares de muertos.

Pasaremos, conquistaremos Madrid cuando el salvador de España,

es decir, del mundo entero generalísimo Franco, lo estime oportuno, y entonces será cuando a los internacionales les cantaremos definitivamente «el gori-gori».

Siguen lanzando las radios rojas mensajes de socorro, llamando a todos los obreros del mundo, para que vengan a combatir contra los fascistas.

¿En qué quedamos? ¿No decíais el primer mes del movimiento que os bastábais vosotros solos para aniquilarnos en dos días y ahora resulta que a pesar de la ayuda de rusos, franceses, belgas y toda la escoria de las naciones, os estamos dando paliza sobre paliza, y encima os hace falta el mundo entero para luchar contra nosotros?

Ya vereis cuando se os acabe el cro que habeis robado, quien os va a ayudar. Mientras tanto id preparando la maleta.

Gonzalo de Reparaz ¿recordais quien es? Era escritor zurdo que en su vida ha hecho otra cosa que escribir alguna mala obra llena de camelos, ha dado y está dando conferencias que llaman «culturales» en la naciente y agónica república catalana-soviética.

¿Cuanto cobras de cada conferencia *ilustre* Gonzalito?

Como es consiguiente el conferenciante perora en lengua catalana, lo que significa que no habla, es que ladra.

Amanecer

Por todas partes y a todas horas se oye decir que una nueva España surge hermosa y brillante.

Tras la obscura y larga noche no de cinco años de república sino de muchos lustros anteriores si se exceptúa una ráfaga luminosa, el claro cielo de la aurora, aparece a nuestra vista con todos sus encantos.

La alegría retozante y espontánea, la música alegre de los himnos, el ambiente de satisfacción y bienestar, nos hacen vivir un hermoso amanecer de primavera. El día luminoso, lleno de vida, de paz, de riqueza, viene a pasos forzados detrás de la aurora en España.

Pero hay una nota en el glorioso amanecer de España que distingue a esta de todas las de más naciones que, sacudiendo el yugo que las oprimía, recobraron un día su libertad y su gloria; el sello inconfundible de su religiosidad.

Quien dijo que España había dejado de ser católica podía venir visitando el terreno dominado por la gloriosa reconquista; (sería cosa de permitirse por unos días) y apreciar por sí mismo — ya que cinico como es, no cree a los demás cuan desacertado y torpe estuvo en su juicio sobre la Patria, que en mala hora le vió nacer —.

¡¡Con que orgullo y satisfacción nuestros soldados y milicianos, deshechando ridículos miramientos de otro tiempo, ostentan en su pecho medallas, escapularios, «detentes» que una mano graciosa de mujer, movida también por un sentimiento religioso íntimo y sincero, ha clavado en su uniforme, en la gloriosa camisa!!

No es una de tantas cosas que impone la moda y un mero signo exterior al que corresponde en el corazón una fé firme y un amor sincero, todos hemos visto a esos jóvenes que llevan en pos de sí nuestra admiración recibiendo los sacramentos de la Penitencia y Eucaristía. Los sacerdotes que, cumpliendo un deber altísimo, les acompañan y asisten en los campos de batalla, no encuentran palabras, con que expresar su admiración y consuelo al ver entre el estrépito de las armas, tanta fé y devoción. Aquello es un Oratorio — decía un capellán no hace muchos días —, allí se confiesan, allí comulgan, allí atruenan los aires con himnos de fé y de amor.

¡¡Que contraste con los que a pocos metros de distancia, ocurre en el frente dominado por la barbarie, por el odio, por el sacrilegio!!

El sentimiento de la religión y de la Patria, había sido odiado y perseguido. En virtud del movimiento nacional, ese sentimiento brota con fuerza y entusiasmo delirante.

Una nueva España, aparece en el Oriente. Que sea señal de un día precioso y radiante de paz, de prosperidad, del triunfo de Cristo sobre la nación española.

JAIME GARCÍA ROYO.

Servicio de Prensa y Propaganda de F. E. de las J.O.N.S. de Soria.

Disposiciones del Boletín de Estado

Se facilita la vuelta a activo de los jefes, oficiales y suboficiales retirados por los decretos de Azaña

Concesión de subsidio a las familias de los voluntarios

Salamanca.—Ha sido publicada una interesante disposición ordenando la vuelta a activo de los jefes, oficiales y suboficiales retirados por los decretos de 25 y 29 de abril de 1931 y decreto de 23 de junio y 10 de julio y siguiente y 15 de julio de 1932 por los cuales se les concedió el retiro reconociéndoles como haberes pasivos los sueldos enteros de activo.

La selección natural de la campaña y la necesidad de pasar a la reserva a los jefes, oficiales y suboficiales por imposibilidad física y años de servicio, exigen el pase al activo de los retirados que desde el comienzo del movimiento se han colocado a la vanguardia del Ejército nacional al frente de tropas.

El considerable número de bajas y la falta de los jefes, oficiales y suboficiales, aconsejan aprovechar sus condiciones para reintegrarlos al servicio.

Todos los jefes, oficiales y suboficiales incorporados al movimiento en los primeros días y que estén prestando servicios reuniendo las condiciones de edad para seguir en el servicio activo, previa solicitud, exponiendo las causas que les movió a solicitar el retiro, fecha de incorporación, servicios de guerra, recompensas, trabajos de ampliación y si han estado procesados, su causa.

La Secretaria de Guerra formalizará los expedientes personales, con los informes de los jefes de unidades, elevándose a la Junta Suprema de Guerra que propondrá la resolución.

A los reingresados se les colocará en el puesto que por antigüedad les corresponda, caso de no haberse retirado.

En la disposición se señalan normas para el reingreso de los que les haya correspondido ascender y no hayan demostrado la aptitud para el ascenso.

Lo que prepara Hitler para el día 30 del actual

Berlin.—Hubo el domingo último gran actividad política.

Los comentaristas trataron de los rumores circulados sobre propósitos políticos del canciller alemán.

Se dice que Hitler prepara documentos sensacionales y que hará un categórico ofrecimiento para una paz duradera y efectiva en Europa.

Este acontecimiento se producirá el día 30 del actual.

Administración de Rentas Públicas de Soria

Negociado de automoviles—Importante.—Se pone en conocimiento de los dueños de automoviles que hayan presentado en esta oficina, baja por inútil y por venta de coches de su propiedad para el semestre actual, que por orden de la Superioridad de 6 del actual, serán anuladas aquellas cuya inutilidad no se justifique debidamente antes del 31 del actual, con certificación expedida por la Autoridad correspondiente, y con el duplicado del alta a nombre del nuevo comprador, aquellas que se hayan presentado por venta, o por cambio de domicilio.

Salvo estos dos casos, todos los dueños de automoviles de las clases A y D, que hayan presentado baja de los mismos, cualquiera que sea la causa, serán anuladas, quedando obligados abonar el pago de la Patente por el semestre en curso.

Por lo que respecta a los coches de alquiler y camiones, procede la misma justificación en los casos señalados anteriormente, siempre que dichos vehiculos estuvieran en su poder con anterioridad al 31 de Diciembre último.

La incorporación a filas

De los del cuarto trimestre de 1936

Burgos.—Por la Secretaria de Guerra se ha dispuesto que del 15 al 20 del corriente mes se incorporen a filas los reclutas del reemplazo de 1936 nacidos en el 4.º trimestre del año correspondiente.

Están incluidos también los de reemplazos anteriores agregados a éste, los acogidos al capítulo 17 y los reclutas que hayan sido voluntarios para que corresponda al actual reemplazo.

Los jefes de las Cajas comunicarán a los alcaldes el día en que los residentes en los pueblos deberán presentarse en la capitalidad de la caja.

Los reclutas que se encuentren en territorio dominado y no pertenezcan a él tienen también obligación de presentarse en la Caja más próxima al lugar de su actual residencia.

Los individuos de este reemplazo que estén en milicias en la primera línea tienen un mes de plazo para efectuar su presentación.

Lea V. Noticiero de Soria

Frete de Madrid

Madrileños y milicianos extranjeros se manifiestan contra el Comité de Defensa de Madrid

Todos juzgan que la situación de la capital es insostenible

PARIS.—Los enviados especiales de diarios extranjeros que se hallan en Madrid han podido telegrafiar a sus periódicos que tanto la población madrileña como los milicianos rojos, incluso los extranjeros, se vienen rebelando constantemente contra el Comité de Defensa de Madrid, y sus órdenes son desacatadas. Arrancan los pasquines y queman las proclamas donde el Comité inserta órdenes.

Hay en la capital un gran ambiente de insubordinación, y se dan casos frecuentes de indisciplina, a causa de los bombardeos.

Entre ellos se refiere el que mil milicianos de la brigada internacional se manifestaron, conminando al Comité de Defensa de Madrid para que se abandonase la capital, cuya defensa es imposible.

La huida de Aravaca

Nuevas noticias de Madrid confirman que la retirada de los milicianos rojos de Aravaca fué desastrosa. Llegaron hasta el centro de Madrid huidos y a la desbandada, sembrando el pánico y una gran alarma por toda la población.

Se reiteran las órdenes de evacuación

PARIS.—Los enviados especiales de diarios extranjeros comunican de Madrid que el Comité de Defensa, por medio de proclamas, pasquines y radio, han reiterado las órdenes de evacuación total de Madrid, por parte del elemento civil y de los no combatientes.

Alegan que las calles son bombardeadas y que se carece de artículos alimenticios suficientes para el abastecimiento normal de la población.

Severas órdenes obligando a la evacuación

MADRID.—Las autoridades rojas en Madrid han publicado enérgicas disposiciones declarando obligatoria la evacuación de la ciudad.

Después de las 400.000 personas evacuadas anteriormente, quieren evacuar ahora unas 100.000, para lo cual, el que se niegue a abandonar la capital y no sea combatiente, se verá sorprendido con la retirada de la cartilla de alimentación.

Si a pesar de esto insiste en no marcharse será llevado ante la Junta y declarado «faccioso».

Los rojos de Madrid dicen que ahora hay más peligro que nunca

MADRID.—En la emisora de

Unión Radio de «Madrid en armas» hablaba anoche por el micrófono el secretario del partido comunista, invitando a los no combatientes a evacuar Madrid, ya que existía ahora más peligro que nunca.

Decía que esta evacuación era obligatoria, y que por diversas causas beneficiaría a la población.

La primera era la evitación de víctimas inocentes, y la segunda es hacer menos dificultosa la cuestión del abastecimiento, para que llegasen a las trincheras los alimentos necesarios.

Repetía con insistencia que había ahora más peligro que nunca.

Nuestro frente de Madrid ha ganado en extensión más de 20 kilómetros y en el fondo más de 30

Madrid estaba cercado por el Sur; hoy lo está por el Sur, el Oeste y parte del Noroeste

Lisboa.—El ataque del general Mola a la capital representa la realización de un plan de gran importancia para apoderarse de Madrid sin recurrir al cerco ni al bombardeo intenso de la población.

Las últimas noticias de la Agencia Havas indican que desde la madrugada no se deja de oír el tronar del cañón. En la actualidad ya no hay peligro alguno para pasar de la Casa de Campo a la Ciudad Universitaria ni de está a Puerta de Hierro. En la actualidad se puede ir desde Aravaca al Puente de Toledo por terreno nacional.

Ecós y noticias

D. Emilio Mola en Soria

El lunes último llegó a nuestra Ciudad, permaneciendo varias horas en ella, el ilustre y heroico general Jefe del Ejército del Norte, don Emilio Mola.

El insigne militar fué cumplimentado por las Autoridades civiles y militares de la plaza.

Se constituye en Soria la Comisión Técnica de Agricultura de F. E. de las J. O. N. S.

Ha quedado constituida en Soria con el fin de atender a las necesidades de los agricultores de esta provincia la Comisión de Agricultura de F. E.

Esta comisión está integrada por elementos técnicos conocedores de los problemas de la tierra.

Las oficinas se hallan instaladas en el palacio de los condes de Gómara dispuestas siempre a atender y resolver todos los asuntos que interesen a los agricultores.

Sentidos fallecimientos

El día 9 del corriente falleció en esta Capital la bondadosa señora doña Juliana Revilla Pérez, después de sufrir con resignación cristiana la enfermedad que hace tiempo venía padeciendo. A su apenado esposo don Julián Alonso, é hijos y demás familia, expresamos, nuestro sentido pésame por la desgracia que les affige.

El día 7 falleció repentinamente en la villa adnana, nuestro querido amigo, don Emilio González Torrubia, persona que gozaba de grandes simpatías en toda la provincia, por las dotes de laboriosidad y hombría de bien que le distinguían.

Al sepelio del cadáver acudió el pueblo en masa que tributó al finado el último homenaje de respetuoso cariño.

Enviamos a sus apenados hijos y demás familia, la expresión sincera de nuestro más sentido pésame, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan fatal desgracia.

En la villa de Langa de Duero, ha fallecido doña Juana Lafuente Santos, á los 72 años de edad, esposa de nuestro buen amigo don Frutos Arranz, habiéndose verificado su entierro el día 12 del actual, a cuyo acto así como al funeral celebrado al siguiente día, asistió numeroso acompañamiento.

Enviamos nuestro sentido pésame desde estas columnas a su esposo é hijos y demás familia.

Hoy á dejado de existir en esta Ciudad, el respetable señor don Ruperto Millán Benito a los 77 años de edad.

A su apenada esposa doña Micaela Rodrigo, hijos don Florentino y doña Lucia así como á sus hijos políticos y demás familiares, enviamos nuestro pésame por la desgracia ocurrida.

Detenida por hurto

El Comandante del puesto de la Guardia Civil de Almazán comunica haber sido detenida, quedando a disposición del Juzgado, la vecina de Morón Dolores Jodra Jiménez, autora del robo de 250 pesetas en el domicilio de su convecino Raimundo Santamaria.

Música para el domingo

Programa del concierto que interpretará la Banda municipal dirigida por el maestro don Francisco García, el próximo domingo en el Paseo del Espolón, a las 12 de la mañana.

- 1.—A la grupa—Pasodoble—Emilio Lehmborg.
- 2.—Canción del gondolero—Mende ssohn.
- 3.—«El año pasado por agua»—Selección—Chueca y Valverde.
- 4.—Marcha del Requeté «Numancia»—O. Camarca.
- 5.—«El carro del Sol»—Selección J. Serrano.
- 6.—«La Viejecita»—id.—Caballero.
- 7.—Los Voluntarios—Pasodoble G. Giménez.

Aniversario

Mañana viernes 15, cumple el quinto aniversario del fallecimiento del señor don José Lenguas, industrial que fué de esta plaza.

Las misas que se celebren en la Ermita de la Soledad á las nueve y media y diez serán aplicadas por el alma del finado.

Las cantinas escolares

En amplios y alegres pabellones han quedado inauguradas las cantinas Escolares patrocinadas por el Excmo Ayuntamiento de esta Capital.

En dichas cantinas reciben alimentación unos 150 niños. La comida la sirven bellas y distinguidas señoritas de la localidad que al propio tiempo proligan a los pequeñuelos tiernos cuidados.

Ayuntamiento de Soria

En la planta baja del Ayuntamiento se encuentra expuesto al público el alistamiento de mozos del Reemplazo de 1937, a fin de que sea examinado por cuantas personas puede interesarle.

Acuerdo del Casino de Numancia

En Junta general recientemente celebrada se acordó instalar en sus salones un pequeño hospital de sangre para atender a los heridos, que serán huéspedes de los socios. El acuerdo ha sido muy elogiado.

Langa de Duero

Villa que se adelanta a los deseos de la Nueva España

Por feliz iniciativa de su dignísimo Sr. Alcalde accidental, don Cosme Macarrón Molinero, la cooperación del Ayuntamiento de su digna Presidencia, y secundada con entusiasmo por las fuerzas vivas de la localidad, desde el día de los santos Reyes, funciona en la misma un COMEDOR DE CARIDAD, en el que se dá una comida, a las 12 y media de cada día, a los niños y pobres más necesitados; variada y piadosamente servida por señoritas del Requeté y Famlange, y señoras de Acción Ciudadana. Se ha constituido una Junta Administrativa que atiende a esta piadosa y patriótica institución, y próximamente a las funciones de Asistencia social.

Para cubrir estas atenciones se recaudarán cuotas equitativas entre los vecinos pudientes, se administrarán donativos en metálico y especie, y se solicitará la cesión de las colectas de plato único.

Nuestra felicitación más sincera al Sr. Alcalde, Ayuntamiento y fuerzas vivas por tan plausible labor, y nuestra enhorabuena a los pobres niños y ancianos socorridos en tan cristiana institución.

El Corresponsal

ARAGON

Compañía Anónima de Seguros, contra incendios robo y vida, para informes al Subdirector en Soria, Nicolás Hernández, Aduana Vieja 2.

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto
Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

La Unión y el Fénix Español

Compañía de Seguros Reunidos
Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal
48 AÑOS DE EXISTENCIA
SEGUROS CONTRA INCENDIO
SEGUROS CONTRA LA VIDA -
Subdirector en Soria:
DON RAFAEL ARJONA
OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

ALMACEN DE VIÑOS DE VALENTIN RUIZ

Aguirre 1 (Ensanche). - SORIA

Vinos de Rioja, Aragón, y Valdepeñas
Consultad precios

Donativos en oro para España

Una francesa muy español, una alianza; Cándido Roldán del Molino, (Arcos de Jalón) un reloj de señora; Higinio Gállego, Guardia Civil, un anillo y 4 trozos de pulsera; doña Carmen Alcalde, viuda de Miguel, 4 monedas de cuarto de onza de Carlos III y Fernando VII; Srta. Primitivo Llorente, Matasejún, 2 pares de pendientes y uno suelto; doña Tomasa de la Mata, Segoviela, 3 pendientes; Constantino Alcázar, Matamala, un pendiente; Aurora Gimenez Diaz, Abejar, una libra esterlina y un octavo de onza; hermanas Trinidad y Juia Romero, 2 anillos; niña María Luisa de la Merced, una medalla; Srta. Paquita Garcia, Cañamaque, un par de pendientes; Srta. Leonor Gil, idem, una sortija; doña Concepción Toledo, 2ª vez, una pulsera con cadenita, un anillo y un pendiente.

Srta. Asunción Pinilla, 2 pendientes; una Familia Española, reloj de señora, 2 anillos y una medalla; don Albino Osaca, Yanguas, una montura de gafas y anillo sello; don Manuel Ciriano, Pbro. 2ª vez, un florín; don Teodoro Borobio Arribas, Noviercas, moneda Isabelina de 10 pesetas; don Andrés Huerta, Benavida, 2 Alfonso de 25 pesetas; un vecino de Beltejar, (entregado al Cde. Militar) una moneda de 20 francos belgas; doña Juana Sanz, una Isabelina de 100 reales, otra de Carlos III de 2 duros, y un pendiente; don Roberto Rabal Pérez, un

anillo sello; don Benito Peña y esposa, B. de Duero, 2 anillos; don Hermenegildo Peña y señora, idem, una pulsera y dos anillos; la niña Cristina López, idem, una pulsera y 2 anillos; un desconocido de Aguilar de Montuenga, un anillo sello; don Amador Sanz Jodra y señora, B. de Duero, 2 anillos sello y media libra esterlina.

Don Antonio Martínez Abad y señora, 2 alianzas; don Eusebio Laseca, Buitrago, una onza de Fernando VII; Srta. Margarita Moñux, Gómara, un anillo sello; don Luis Martínez, Barahona, un cuarto de onza de Carlos III y una moneda de 20 ptas. de Alfonso XIII.

D. Gumersindo de Miguel y doña Teodora Riba (Navaleno), una pulsera, reloj de señora, alfiler de corbata, 2 botones, un colgante y 2 cadenas; don Manuel Labanda (Soria), un anillo sello, V. E. B. una sortija, una pulsera y una medalla; srtas. Nicanora y Emilia del Rio (Villares), un alfiler y un pendiente; Vda. e hijos de don Santiago Peña, 12 Alfonso de 25 pesetas, y 1 Isabelina de 4 escudos; doña Milagros Córdoba, un anillo, 2 botones, alfiler y 2 pares de pendientes; doña Carmen Delgado Benito, 23 Alfonso de 25 pesetas, y 5 monedas de 25 francos; D. Félix Garcia Vaquero, 3 onzas, un cuarto de onza un octavo de onza y una libra esterlina; doña Fíomena Redondo (Mazaterón), un anillo; un español, un alfonso de 25 pts. y un pendiente; doña Cristina Ruiz de Lozano (Vellosillo), 2 pares de pendientes y 5 trozos de pendientes y 5 trozos de cadena; don Florencio Sierra, Parroco de Riba de Escalote, una onza de Carlos III.

Servicio de Vehículos-Automóviles de la División de Soria

Se advierte a los propietarios de vehículos-Automóviles que estén matriculados en esta provincia y a los que sin estarlo radiquen accidentalmente en la misma, la obligación que tienen de proveerse de la documentación reglamentaria que les será facilitada en el Garage de Requisa de esta Plaza todos los días laborables de diez a doce de la mañana y de tres a cinco de la tarde hasta el día 20 del corriente.

A partir de dicha fecha todo vehículo que circule sin la mencionada documentación será detenido su Conductor, pasando el vehículo a ser propiedad del Estado.

Se recuerda el más exacto cumplimiento de cuanto ordena el reglamento de circulación por carretera, referente al cruce de vehículos y juego de luces, bien entendido que los contraventores se les castigará con 50 pesetas de multa la 1ª vez, 100 pesetas la 2ª y 200 la 3ª, retirándosele el Carnet de circulación.

Soria 12 de Enero de 1937.

El Jefe de Servicio Automóvil

CLINICA DENTAL Victor Higes Odontólogo

Enfermedades de boca y dientes. Dentaduras de todos los sistemas.

Canalejas 8. 1.º SORIA



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

No. de NOTICIERO DE SORIA